



ESTA ES LA SALA DE ESPERA DE LA NUEVA URGENCIA DEL HOSPITAL CLAUDIO VICUÑA.

Urgencia del hospital comenzará a atender en el nuevo edificio

Este miércoles 4 y jueves 5 de septiembre se realizará el cambio progresivo de la unidad.

Crónica
 cronica@lidersonantonioc.cl

A partir del próximo miércoles 4 y jueves 5 de septiembre, el hospital Claudio Vicuña dará inicio a la atención de la unidad de Urgencia en las dependencias del nuevo establecimiento.

Desde el recinto asistencial informaron que “con el fin de entregar una atención segura y oportuna durante este importante proceso de cambio, manteniendo la continuidad del servicio, el traslado se realizará de manera progresiva en dos días”.

La doctora Gisela Donoso, jefa de la unidad, explicó que “queremos informar que el día miércoles 4 de septiembre, a partir de las 8.00 AM, comenzará la atención de la Urgencia Pediátrica y Urgencia Gineco Obstétrica y Partos en el nuevo edificio. Mientras que el día jueves 5 de septiembre, en el mismo hora-



LLAMARON A HACER UN BUEN USO DE LA RED DE SALUD.

rio, se iniciará la atención de la Urgencia Adulto”, explicó la profesional.

El acceso a la Emergencia del Nhcvc está ubicado en Luis Reuss esquina calle Lautaro, en el zócalo o piso crítico del recinto. Además, cuenta con una rampa de acceso universal para personas en situación de discapacidad.

LLAMADO

Para poder concluir con éxito este hito para la salud pública de la provincia de San Antonio y comuna de

Navidad, la doctora Donoso junto a la doctora Maritza Calderón, jefa de la Urgencia Pediátrica, y Gabriel Toro, enfermero supervisor del servicio, realizaron un llamado a la comunidad a realizar un buen uso de la red asistencial durante este período de puesta en marcha.

“Hacemos un llamado a nuestros usuarios y usuarias para que hagan un buen uso de nuestra red asistencial. Esto significa acudir al hospital solo en caso de emergencias vita-

les, ocupando la red de atención primaria como Cesfam, Sapu y/o SAR si sus casos son de menor gravedad”, señaló.

En ese sentido, la profesional reforzó el compromiso del establecimiento con la entrega de una atención de calidad y oportuna, destacando además los beneficios del nuevo recinto.

“Como equipo de Urgencias estamos trabajando para dar la mejor atención posible a nuestros usuarios y usuarias, y ahora que vamos a tener estas nuevas dependencias, esperamos contar con un buen uso y también cuidado de estas”, cerró la profesional.

Desde el hospital afirmaron que la Urgencia tendrá moderna infraestructura y equipamiento de alta tecnología, destacando amplios y cómodos espacios de salas de espera diferenciados entre emergencia Adulto, Pediátrica y Gineco Obstétrica. ✨